

# Ve Morgan Stanley 80% de Banamex para Larrea

**REDACCIÓN**  
CIUDAD DE MÉXICO

El banco de inversión Morgan Stanley informó a través de un reporte de análisis que el empresario Germán Larrea, propietario de Grupo México, quedó como la primera opción para la compra de la banca de consumo de Citibanamex, filial del estadounidense Citigroup.

Según el reporte de Morgan Stanley en poder de MILENIO, Larrea llegó a un acuerdo para adquirir 80 por ciento de Banamex por 7 mil 100 millones de dólares. La transacción supuestamente se financiará con un crédito sindicado de 5 mil millones de dólares liderado por HSBC y Barclays.

Además, Citigroup mantendría una participación de 20 por ciento de Citibanamex con planes de una Oferta Pública Inicial (OPI) de su participación en los próximos dos años.

Ni Grupo México ni Citigroup han hecho comentarios respecto a esta información.

De acuerdo con el propio reporte, Morgan Stanley fue el asesor financiero exclusivo de la subsidiaria de DBS Group Holdings para adquirir la banca de consumo de Citigroup en Taiwán, como se anunció el 28 de enero de 2022; la transacción está sujeta a aprobaciones regulatorias. DBS acordó pagar tarifas a Morgan Stanley por sus servicios financieros.

El banco privado también es analista de varias de las mineras de Grupo México, la séptima mayor empresa privada en el país. ■